
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

Gummersbach, 3. Dezember 2010 

 
Sehr geehrter Herr Landrat, 
 
zur Sitzung des Kreistages am 9.12.2010  

stellt die Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN zur Jugendamtsumlage folgende Anfragen: 

1.) Welche Beträge haben diejenigen Gemeinden, die durch das Jugendamt des Oberbergischen 

Kreises versorgt werden, in den letzten 5 Jahren als Jugendamtsumlage an den Oberbergischen 

Kreis gezahlt? 

2.) Welche Leistungen haben die o.g. Kommunen jeweils vom Kreisjugendamt in den letzten 5 Jahren 

zurück erhalten? 

3.) Wie verhalten sich die Kosten für die Jugendhilfe des Kreises pro Einwohner im VergIeich zu den 

Kosten, die den Kommunen entstehen, die über ein eigenes Jugendamt verfügen? 

 
Wir bitten um schriftliche Beantwortung der Anfragen. Die Begründung erfolgt mündlich in 

der Kreistagssitzung. 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 

 
Helmut Schäfer  

Fraktionssprecher 
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